

学校だより



11月

きらきらわく
わくドキドキ

[一時徹底事項]

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・いのちを守る基本的生活習慣の確立
- ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



魂が輝いた1日！

★10月30日待ちに待った運動会でした。昨年と違い、全学年がグラウンドに集い、各学年の演技やリレーを目の前でみることで、その迫力と、各学年の演技にかける思いにふれ、その精一杯の姿に、それぞれ感動を感じたようでした。特に小学校最期の運動会となる6年生のE1号には魂が込められ、特別な輝きを奏でていました。どの学年も一生懸命で、まぶしいくらい輝いていました！

真嘉比っ子、サイコー！！かっこいい～♡



「いのちをまなぶ!!」

★9月30日、6年生に保健学習として「いのちをみつめる”がん教育”」の公開授業が、奥村愛子先生のクラスで、がん経験者の豊見山博子さんをゲストに行なわれました。5年生存率1.2%と宣告され、一日一日を輝かし、人とのかわりを大切にしながら夢を叶えた彼女の生きざまを目の前で聴き、子ども達の心に、“いきる”ということ、またいのちを輝かす意味を実感したひとときとなりました。



はじめての・・・

★10月7日は1学期終業式でした。そして、1年生は、生まれてはじめて、「よいこのあゆみ」をもらいました。また一学期間の頑張りに賞状をもらい、児童は笑顔満開です。校長挨拶で、自分自身で「心のよいこのあゆみ」もつけてみてね、と全児童にお願いしました。さあ、二学期終了式では、どちらの「あゆみ」も、う～んと伸びていることでしょうね♡



学びのとき・・・

★10月24日、4年生有銘兼志先生の国語で「”いのち”について書かれた本のポップを作る」の公開授業が行われました。自分の思いを、絵やことばを工夫し伝えていました。今日は、子どもとともに、先生にとっても、貴重な学びのときとなりました。

ちょっとひといき

2学期の始まりとともに、運動会の練習が待たなしで始まりました。音楽とともに、子ども達の演技と、そして子どもや先生の掛け声が校長室まで聞こえてきます。誘われるように、二階のベランダから子ども達の様子をみていると、真っ青な青空の中、秋の爽やかな風が訪れ、まさしく、いま子ども達と学んでいる「いのち」を実感し、「子ども達や先生方と”いまをともに生きている”」幸せを強烈に実感しました。まだまだコロナ禍ではありますが、運動会の練習ができ、子ども達の笑顔が溢れている”いま”。この一瞬一瞬の幸せを実感し、感謝しながら、これからの日々を重ねていければと、切に感じている今日この頃です…。センチメンタルな校長室でのひとりごとでした…。

11月の主な行事予定 (予定)

- 11月9日 児童朝会(保健委員会)
- 11月10日 芸術鑑賞会/昼食後の歯磨き開始
- 11月16日 児童朝会(栽培委員会)
- 11月18日 (～19日)6年生修学旅行
- 11月21日 修学旅行振替休日(6年)
- 11月24日 60周年記念誕生日会
- 11月25日 参観日/避難時引き渡し訓練
- 11月30日 児童朝会(美化委員会)

★10月22日はPTA作業へのご協力、本当にありがとうございました。運動会に向けての校内美化、そしてなにより、子ども達のテントを準備することができました。保護者の皆さんの一致団結した姿に、感動するとともに、心より感謝いたします。また平日にもかかわらず27日はテントを立てる作業へのお手伝いにも参加されたご父兄の皆様、心より、感謝感謝です。ありがとうございました！！